
VEREADOR QUER INFORMAÇÃO SOBRE OS VALORES
REPASSADOS À SANTA CASA DE MISERICÓRDIA ATRAVÉS DE

EMENDA PARLAMENTAR

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A solicitação foi aprovada por unanimidade, na noite dessa terça-feira, 10. O autor da
proposição, vereador Zé da Mula (PSD), requereu oficiar à Mesa Diretora da Santa Casa de
Misericórdia de Santa Isabel, solicitando-lhes que informe a esta Casa de Leis quais foram
os valores repassados, via Emenda Parlamentar, para o custeio dos serviços oferecidos ao
público do Sistema Único de Saúde (SUS) de janeiro de 2017 até a presente data.
O parlamentar solicitou também, apresentação das Prestações de Contas, com Planilha de
Cálculos de fornecimento e gastos, constando as datas e valores de chegada à Prefeitura
Municipal de Santa Isabel/Secretaria Municipal da Saúde para a Santa Casa.
“Os repasses via Emenda Parlamentar são muito importantes para garantir que o
atendimento pelo SUS continue a contemplar a população mais humilde de nossa cidade. ”
Enfatizou vereador.
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